



TARAZONA Y EL MONCAYO

Arte a las puertas de Torrellas

REPORTAJE

Esta pequeña localidad sigue decorando sus calles con propuestas originales. Los rostros de ancianos de diferentes culturas se suman a las caras de niños y a murales

Las calles de Torrellas siguen ofreciendo pequeñas sorpresas en forma de arte. Cinco nuevas puertas, decoradas con el rostro de personas mayores de distintas culturas, se suman a otros ejemplos pictóricos que ya decoran este pequeño municipio de la comarca de Tarazona y el Moncayo, de 254 habitantes.

La alcaldesa, Pilar Pérez, explicó que el artista Xolaka ha firmado los trabajos que se han plasmado en puertas metálicas de diferentes edificios repartidos por la zona del antiguo hospital. Muestran parte de la cara de ancianos de diversas partes del mundo. Es el mismo autor que el pasado verano ofreció al Ayuntamiento la posibilidad de pintar puertas de chapa galvanizada de propieda-



Tres de las puertas que han sido decoradas en varias calles del municipio. AYTO. TORRELLAS

des particulares, que los vecinos cedieron para llevar esta idea a la práctica. En esa ocasión se decoraron cinco puertas con el rostro de otros tantos niños de distintas nacionalidades, como una manera de hacer un guiño a la interculturalidad a través del arte.

Además, mencionó que en 2016 el Ayuntamiento decidió poner en marcha un concurso, denominado Arte en la Calle, para atraer a artistas que quisieran pintar algunas fachadas de la localidad. Ya

se han llevado a cabo dos ediciones y Torrellas luce cinco murales, originales y llamativos, que despiertan la atención tanto de los vecinos como de los visitantes. «Hay gente que acude para contemplar estas obras pictóricas», relató Pérez. Al mismo tiempo, la alcaldesa destacó que estas iniciativas refuerzan la apuesta que persigue el Consistorio desde hace tiempo para dar a conocer a Torrellas como un lugar que organiza distintas y varia-

das actividades socioculturales y artísticas. Este año se lanzará la tercera edición y se pintarán tres fachadas más: «Tenemos varios vecinos que han ofrecido sus casas para las obras de arte».

Relacionado con el proyecto de decoración de puertas, el Ayuntamiento también ha promovido un concurso de relatos, dirigido a escolares de primaria de la comarca. «Es una forma -dijo- de fomentar la creatividad y la solidaridad».

E. P. B.